



„Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Berg zu steil und das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um Franz und holte ihn zu sich heim.“

Dr. Franz Gütlbauer

ist am Samstag, den 3. Oktober 2020
kurz vor seinem 74. Geburtstag,
versehen mit den heiligen Sakramenten, friedlich eingeschlafen.

Wir beten für unseren lieben Franz am
Mittwoch, den 14. Oktober 2020 um 19.00 Uhr
in der Pfarrkirche Krenglbach.

Zusätzlich haben Sie die Möglichkeit, sich von ihm in der
Aufbahrungshalle in Krenglbach, am Dienstag, den 13. Oktober 2020
ab 13.00 Uhr und am Mittwoch von 8.00 Uhr bis ca. 21.00 Uhr
zu verabschieden.

Aufgrund der derzeitigen Situation ersuchen wir um Verständnis, dass
der Trauergottesdienst und die Beisetzung im engen Kreis stattfinden.

In Liebe und Dankbarkeit

Olly
Gattin

Tina, Michael und Martina mit Sophia und Johannes
Kinder, Schwiegertochter und Enkelkinder

Gabi und Ulf
Schwester und Schwager

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten, von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und stattdessen
für die Aktion „Sei So Frei – Katholische Männerbewegung in Oberösterreich“ zu spenden.
Sie haben dazu vor dem Trauergottesdienst die Möglichkeit oder auf das
Konto: Hypo OÖ IBAN: AT30 5400 0000 0069 1733

